

Sport-Jahresbericht 2018

Wie in den vergangenen Jahren beschränkt sich dieser Sportjahresbericht in Kurzform auf die Meisterschaften im Tennisbezirk. Über die Erfolge, die Vereinsmannschaften sowie Spielerinnen und Spieler bei verschiedenen Turnieren errungen haben, wurde im Lauf des Jahres im „Darmstädter Echo“, dem „Topspin“ und auch im Internet den Homepages von HTV und dem Tennisbezirk Darmstadt bereits berichtet.

Bezirksmeisterschaften 16.- 21. Mai 2018

auf der Platzanlage des TEC Darmstadt

Aktive und Altersklassen

Die 51. Bezirksmeisterschaften des Tennisbezirks Darmstadt wurden wie im Vorjahr auf der Platzanlage des TEC Darmstadt ausgetragen und wurden ohne wetter-technische Einschränkungen reibungslos und professionell von der Turnierleitung organisiert.

Angeboten wurden wie im Vorjahr die Konkurrenzen für Aktive Damen u. Herren sowie für die Altersklassen 30 – 40 – 50 – 60 – und 70 jeweils für Damen u. Herren.

Trotz massiver Werbung im Vorfeld durch den Tennisbezirk mit separat gedruckten Plakaten und der jeweiligen Versendung an die Vereine, lagen die Meldezahlen - insbesondere bei den Altersklassen – wieder wesentlich niedriger als von den Veranstaltern erhofft. Ganz erschreckend war, daß in den Altersklassen bei den Damen nicht eine einzige Konkurrenz zustande kam.

Lediglich bei den Damen und Herren war eine gute und zufriedenstellende Beteiligung zu verzeichnen.

Das Endspiel der Damen war eine rein Lorscher Angelegenheit zwischen der an Nr. 1 gesetzten Ivonne Juric und der an Nr. 3 gesetzten Celina Kortüm, die sich in einem spannenden Halbfinale gegen Emma Fischer vom TC Gräfenhausen durchsetzen konnte. Das Damen-Endspiel dominierte dann allerdings Ivonne Juric sehr deutlich und wurde überlegen Bezirksmeisterin 2018.

Bei den Herren standen sich im Finale gegenüber der Altmeister Philipp Seisler vom TC Groß-Zimmern und Marco Ferrandina vom gastgebenden TEC Darmstadt. Beide Spieler hatten jedoch in den Vorrunden einige harte Matches zu bestreiten, wie Philipp Seisler im Halbfinale über 3 knappe Sätze gegen Julian Müller vom TC Lorsch oder Marco Ferrandina im Achtelfinale gegen Jan David Kern vom TUS Griesheim ebenfalls über 3 Sätze. Im Endspiel der Herren dominierte dann jedoch Philipp Seisler sehr deutlich und wurde verdient Bezirksmeister 2018.

Bezirksmeister in den Altersklassen wurden:

- **H40**

Kai Kolmer vom TC BR Erbach nach souveränem Sieg gegen Markus Bein vom TAS Pfungstadt

- **H50**
Karsten Formatschek vom TC BW Heppenheim gegen Uli Seibert vom TC Rückhand Rossdorf
- **H60**
Norbert Herd von TC Münster vor Ralph Partie vom TC Rückhand Rossdorf
- **H70**
Klaus Gernhardt vom TC Viernheim vor Hans Dieter Bauer vom gastgebenden TEC Darmstadt

Sehr positiv war anzumerken, daß am Endspieltag doch eine ganze Menge Zuschauer anwesend waren, und ihr Kommen wurde belohnt mit hervorragenden Leistungen der Spieler.

Ausblick auf die kommende Saison 2019:

Nach Absprache mit den Bezirkssportwart-Kollegen in den anderen Bezirken wurden in Absprache mit dem HTV folgende Punkte bzgl. der Bezirksmeisterschaften verabredet:

1. Die Bezirksmeisterschaften vom 06. bis 10. Juni 2019 sind geschützt und es können keine konkurrierenden LK-Turniere über das Pfingst-Wochenende stattfinden.
2. Bei den Altersklassen werden ab 50 Jahre die Konkurrenzen in 5 Jahres-Sprüngen angeboten. Also z.B. H50 – H55 – H60 – H65 – H70
3. Es werden erstmals auch Doppel- und Mixed-Konkurrenzen angeboten, allerdings kann jeder Teilnehmer nur max. 2 Konkurrenzen melden.

Mit diesen neuen Maßnahmen möchte der Tennisbezirk Darmstadt als Ausrichter der Bezirksmeisterschaften wieder einen weiteren Schritt gehen in Richtung eines großen gemeinsamen Tennis-Events wie in den 80er Jahren und hofft auf eine starke Unterstützung durch die gesamten Vereinsverantwortlichen bzw. auf einen hohen quantitativen Meldeeingang für die angebotenen Konkurrenzen.

Hallen- Bezirksmeisterschaften 09. - 11. Dezember 2018 bei der SG Weiterstadt

Die 27. Hallen-Bezirksmeisterschaften für Aktive in der Tennishalle der SG Weiterstadt erzeugten schon im Vorfeld bei den Veranstaltern viel Freude, da das Meldeergebnis des Vorjahres weit übertroffen wurde. Bei den Damen gab es sogar eine Warteliste, und es konnten erstmals seit Jahren nicht alle Meldungen zugelassen werden.

Die von den bisherigen Turnierleitern Daryoush Amirzadeh und Bezirks-Sportwart Jörg Allendorf gut organisierten Damen- und Herren-Wettkämpfe waren grundsätzlich geprägt von hervorragenden Leistungen der Teilnehmer und von der ein oder anderen Überraschung.

Nach den Qualifikations-Spielen am Freitagabend startete dann das Hauptfeld der Herren und Damen am Samstagvormittag.

Bei den Damen erreichten erwartungsgemäß die an Nr. 1 gesetzte Michelle Roth vom TC Viernheim und Lisa Schulze vom TC Seeheim das Halbfinale in der oberen Hälfte. Hier setzte sich dann nach 3

spannenden Sätzen Michelle Roth durch und zog ins Finale ein. In der unteren Hälfte erreichte erwartungsgemäß die an Nr. 2 gesetzte Ivonne Juric vom TC Lorsch das Halbfinale und – etwas überraschend – die ungesetzte Lola Stilp, ebenfalls vom TC Lorsch.

In diesem vereinsinternen Halbfinale war aber dann doch Ivonne Juric klar die stärkere Spielerin und zog souverän ins Finale ein.

Im Finale standen sich nun die beiden topgesetzten Spielerinnen mit deutschen Ranglisten-Platzierungen gegenüber:

Michelle Roth (DTB 225) und Ivonne Juric (DTB 261)

In einem wirklich qualitativ hoch anspruchsvollen Endspiel siegt dann Ivonne Juric nach spannenden Kampf 7:5 6:4 und wurde somit nicht nur Hallen-Bezirksmeisterin 2018, sondern auch doppelte Bezirksmeisterin 2018, das sie im Juni 2018 schon die Freiluft-Meisterschaften gewinnen konnte.

Bei den Herren wurde ebenfalls das Meldeergebnis des Vorjahres übertroffen und es mussten 8 Spieler in die Qualifikation.

Das Hauptfeld wurde auch hier am Samstagvormittag gestartet.

Auffällig war bei den Herren vor allem die hohe Leistungsdichte und überwiegend Spiele mit sehr enge Entscheidungen.

Das Halbfinale in der oberen Hälfte erreichten der erst 16jährige Matteo Feggi (an Nr. 1 gesetzt) vom TEC Darmstadt und Jan David Kern vom TUS Griesheim. In einer packenden und extrem spannenden Partie am Sonntagmorgen setzte sich aber dann der junge Matteo Feggi durch und zog verdient in das Finale ein.

In der unteren Hälfte setzte sich der an Nr. 2 gesetzte Julian Müller vom TC Lorsch durch, sowie der mit einem unglaublichen Willen ausgestattete Tim Köbler vom TUS Griesheim.

Auch hier war das Match lange spannend und auf Augenhöhe, wurde dann aber leider im 3. Satz durch eine Verletzung von Julian Müller, welche ihn zur Aufgabe zwang, entschieden.

Im Finale setzte sich dann Matteo Feggi mit einer Klasse-Leistung und einem souveränen 6:3 6:0 gegen Tim Köbler durch und wurde nach zig Jugend-Titeln, damit auch erstmals Bezirksmeister der Aktiven.

Positiv ist diesmal zu erwähnen – nach der erschütterten Situation im Vorjahr – dass eine hohe Zuschauerresonanz diesmal am Endspiel-Tag vorhanden war und sich sowohl der Veranstalter als auch die Spielerinnen u. Spieler darüber sehr gefreut haben.

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Allendorf – Sportwart TBD